

## 9月4日はマッサージクッションの日



健康・美容機器、快眠寝具を製造販売するウエルネスカンパニー 株式会社アテックス(本社:大阪市代表取締役社長原島惠子以下:アテックス)は、毎年9月4日をマッサージクッションの日として登録されました。

マッサージクッションは、クッションのようなマッサージ器として当社が初めて2009年に開発・販売し、今年で15周年を迎えます。これを記念し、毎年9月4日を「マッサージクッションの日」として一般社団法人 日本記念日協会に登録されました。マッサージクッションはこれまでに累計販売台数730万台(2024年2月時点)を突破し、グッドデザイン賞を始めとする数多く賞を受賞しています。小型でインテリアに馴染むデザインはソファやリビングに置いたままにでき、もみ技術はプロのもみ心地を追求し年々進化を遂げています。今回、登録を行うことで肩コリや腰コリなどに悩む多くの方に知ってもらえるよう期待しています。

## 9月4日の由来

クッションのような小型のマッサージアイテムを「マッサージクッション」として当社が2009年9月4日 に、日本で初めて発売した日であり、9・4でクッションとも読むため。

## 株式会社アテックス

事業内容

健康・美容家電(家庭用医療機器、マッサージ機器、エクササイズ機器など)、 快眠生活寝具(収納式ベッド、機能マットレスなど)の企画・開発・製造および販売

本 社

〒547-0014大阪市平野区長吉川辺3-3-24 tel:06-6799-8100(代) fax:06-6799-8118(代) 公式サイト https://www.atex-net.co.jp/